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　平成29年６月２日（金）午後、茨城県開発公社ビルにおいて、茨城県行政書士会定時総会の終了後、引き続
いて平成29年度茨城県行政書士政治連盟定期大会が開かれました。いずれの議案も可決承認され終了いたし
ました。

　第１号議案　平成28年度活動報告及び決算報告について
　第２号議案　平成29年度運動方針及び収支予算について
　第３号議案　役員の改選について

　平成29年度　茨城県行政書士政治連盟定期大会

幹事長就任挨拶 阿部　克已

　このたびの役員改選によって幹事長の役を
仰せつかりました阿部と申します。
　これまで國井会長、佐藤幹事長のもとで副幹
事長として政治連盟の活動を行っておりまし
た。副幹事長の役割は佐藤幹事長を通して國
井会長をサポートする立場にありましたがこ
れからは直接サポートする役を仰せつかりま
したことについて緊張と共に重要さを痛感し
ております。
　もとより政治連盟は、行政書士の社会的経済
的地位の向上を期し、行政書士制度の充実発展、
行政書士の権益の擁護を図るとともに行政の
円滑な推進に寄与し国民の生活向上に貢献す

るために必要な政治活動を行うことを目的と
して設立されました。
　当然ではありますがこの活動については、茨
城県行政書士会、日本行政書士政治連盟と協力
協調して行うことが必要であります。
　職域の確保と拡大、新たな法改正等に係る要
望や情報収集に努めるとともに、他士業との情
報交換に全力で取り組み、すべての会員が行政
書士業務においてより質の高いサービスがで
きるよう業務環境の整備を心がけて政治連盟
活動を務めてまいります。
　ここに改めて会員皆様のご支援ご協力をお
願い申し上げ、就任のご挨拶といたします。

副幹事長就任挨拶 阿部孝太郎

　このたび、茨城県行政書士政治連盟副幹事長
を仰せつかりました、鹿行支部行方市の阿部孝
太郎と申します。
　政治連盟の目的は、行政書士の職域の確保、
拡大と社会的地位の向上にあると考えます。
その目的をきちんと達成できるよう、いちだん
と政治連盟の力が必要とされる昨今において、
その力の一端を担えるよう全力で邁進する覚
悟です。特に茨城県行政書士会は、多くの地方
議員の方々が在籍しております。大きくは国
政に向けての働きかけになるかと思いますが、

この茨城県行政書士会においては「現場」であ
る地方の立場からも、行政に対して積極的な働
きかけができるものと考えておりますので、各
議員間、そして会員の皆様のご意見を聞き、
しっかりと連携を取り、目的達成のために一歩
ずつしっかりと歩んでいきたいです。
　まだ若輩者の私ではありますが、皆様のご指
導ご鞭撻を受けながら頑張っていきたいと思
いますので、何卒よろしくお願い申し上げ、ご
挨拶とさせていただきます。

政治連盟ニュース
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　日　時 　 平成29年６月１４日（水）午後２時～
　場　所 　 水戸京成ホテル　２階　「瑠璃の間」
　出席者 　 会長、副会長、幹事長、常任幹事、幹事（出席者29名、欠席者４名）
 ［オブザーバー]　 会計監事、支部長

　平成29年度 第２回幹事会開催

第１号議案　　会長の選任について
　　　　　　　國井豊幹事を会長に選任しました。
第２号議案　　副会長、幹事長、副幹事長、常任幹事の選任について
　　　　　　　國井会長より提案があり、以下のとおり選任しました。

議　題 審議事項

役　員　名　簿役　員　名　簿役　員　名　簿

事務所所在地氏　名役職名事務所所在地氏　名役職名

石岡市若　山　民　雄幹　事大洗町國　井　　　豊会　長

かすみがうら市坂　本　淳　子同水戸市郡　司　孝　夫副会長

阿見町中　山　満　芳同かすみがうら市竹　内　　　崇同

牛久市石　神　敦　子同鹿嶋市佐　藤　信　成同

常総市飯　塚　富　雄同水戸市阿　部　克　已幹事長

筑西市増　戸　美　幸同行方市阿　部　孝太郎副幹事長

桜川市下　条　威　之同常陸太田市古　川　正　美常任幹事

坂東市間　中　　　宏同鉾田市嶋　田　広　一同

坂東市石　塚　紀　雄同ひたちなか市清　水　健　司同

桜川市深　谷　　　孝同水戸市木　村　　　司幹　事

古河市永　塚　崇　洋同水戸市橋　本　　　哲同

那珂市遠　藤　　　実同水戸市安　　　圭　一同

那珂市中　村　祐　治同水戸市久　保　朋　央同

神栖市佐　藤　鉄　也同水戸市三　瓶　賢　二同

潮来市大　川　かつ江同牛久市本　郷　勝　利同

水戸市齋　藤　孝　夫会計監事つくば市渡　邉　律　三同

潮来市吉　川　　　俊同龍ヶ崎市松　田　秀　幸同

つくばみらい市海老原　芳　晴同
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　５月28日（日）に水戸プラザホテルで行われた
「田所よしのり発信大会」に参加しました。
　田所嘉徳衆議院議員は、行政書士の資格を持つ
国会議員の取りまとめをしていただくなど本会の
顧問として日頃より行政書士の職域の確保と制度
の充実に努力していただいております。
　田所代議士が奥様を同伴して会場入り口でのお
迎えから発信大会は始まりました。
　発信大会は多くの支援者が集い、県議会議員や
市議会議員等々の応援の挨拶とともに石破前地方
創生大臣からの熱い応援のご挨拶を頂き進行しま
した。
　本会からも田所代議士応援のために参加しまし
たが、はるばる新潟から相羽新潟県行政書士会会
長が駆け付けたことには驚きがありました。（ご
苦労様でした。）

　田所よしのり発信大会

石破前大臣と國井会長を囲んで
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　去る６月２日、茨城県行政書士会定時総会において推薦状を交付しました。橋本昌候補予定者は、行政書士
制度推進のため、多大な貢献をしていただいております。
　当日は定時総会の席上においての推薦状交付となったため、参加者一同で候補予定者を大いに激励すること
ができました。
　会員の皆様、趣旨ご理解のうえ、ご支援ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

　茨城県知事選挙候補予定者に推薦状交付


